

応援大使が魅せた! 菊川大好き

きくがわ応援大使の応援のカタチに決まりはありません。思い思いのかたちで菊川を応援してくれています。そんな「応援大使の活躍」の一部を紹介します。

澤崎さんの
菊川想い

地元への恩返しのため応援大使に応募しました。活動を通じて、たくさんの魅力に気付き、温かな出会いにも恵まれ、菊川市がもっと大好きになりました。今後も応援大使の輪が広がるよう活動に力を入れていきます!

SNSで全国に魅力を発信!

市内在住で1児の母である澤崎さんは、Instagramで1.6万人のフォロワーを持つインスタグラマー! その発信力を活かし、主に市内の飲食店をInstagramで紹介しながら、魅力を広く届けてくれています!



◆澤崎さんのInstagram

澤崎 美涼さん(市内)



難波 遥さん(東京都)

山本 龍之介さん(市内)

動画に魅力をぎゅっと集約!

多数のメディア出演経験を持つ市出身の難波さんと、動画クリエイターの山本さん。同級生の2人は自主制作で市のPR動画を作成してくれました。その後も市主催の動画講座で講師として活躍してくれています。

制作してくれた市PR動画▶



2人の
菊川想い

表現力とカメラへの情熱を持つ私たちだからこそできる形で、大好きな菊川に貢献したいと思い、動画を作成しました。今後もそれぞれの好きや得意を活かして菊川の力になりたいです。



修学旅行で
菊川をPRしてきたよ!



名刺で菊川の名を県外に!

毎年、市内小学6年生が大使に登録。今年は3校(内田小・小笠東小・六郷小)が手を挙げてくれました。市内で魅力を伝えるイベントを開催したり、修学旅行先で名刺を配って菊川をPRしたりと、元気に活動してくれています。

市内小学6年生
内田小・小笠東小・六郷小

菊川大好きな
みんなの報告
待ってるぜ!

その他、こんな報告も続々…次は、あなたの番?

菊川茶を
PRしてるよ

イベントを
開催したよ

市の歌を
作曲したよ

お土産に
市の特産品を
渡してるよ

